

XXX Aniversario de la Carrera de Estadística

La Carrera de Estadística de la Facultad de Ciencias Puras y Naturales de la Universidad Mayor de San Andrés celebró sus 30 años de vida, los festejos se realizaron del 13 al 17 de octubre de 2014.

Se programaron diferentes actividades, iniciándose el acto de inauguración de la Semana de Estadística con un vino de honor, la presencia del Sr. Decano de la Facultad Msc. Franz Cuevas, el Director interino de la Carrera Msc. Fernando Rivero, docentes, estudiantes y administrativos.

Durante los días de la semana aniversario se programaron charlas y exposiciones de docentes y estudiantes, así como actividades deportivas y juegos de mesa.



El 15 de octubre por la tarde se realizó el acto central recordando el día de la fundación de la Carrera, después de separarse del Departamento de Matemática, del cual dependía hasta el año 1984. En este solemne acto participaron autoridades de la facultad, Director, docentes, estudiantes y administrativos de la carrera, se destaca la entrega de un reconocimiento al Lic. Luis Zapata Escobar como uno de los promotores y fundadores de esta unidad académica; a los docentes eméritos por su servicio en beneficio de la educación universitaria, y a los estudiantes sobresalientes con mejores promedios por su esfuerzo de mejorar la calidad del estudiante de estadística. El acto concluyó con un vino de honor, el soplo de velas y el canto de cumpleaños para la querida Carrera de Estadística.

